



Resurge la tensión en San Lázaro y Dolores Padierna aparece como posible reemplazo de Gabriela Jiménez

En la Cámara de Diputados adelantan que algunos sectores del oficialismo todavía buscan remover de su puesto a la dirigente de Que siga la Democracia. La exalcaldesa de la Cuauhtémoc aparece como una opción.



LPO [07/06/2025]

El recinto legislativo de San Lázaro se encuentra vacío a la espera de que inicien los trabajos extraordinarios una vez que finalizara el período ordinario. Sin embargo, las tensiones persisten al interior de la 4T porque, según pudo saber *LPO*, en la Cámara de Diputados volvieron a crecer las [presiones contra la vicecoordinadora guinda, Gabriela Jiménez](#), quien podría ser reemplazada por Dolores Padierna.

Como relató *LPO*, [el partido guinda no observa de la mejor manera a Gabriela Jiménez](#). Los problemas vienen desde hace tiempo, cuando la actual diputada se mostraba cercana a figuras del PAN, como Felipe Calderón. A pesar de esto, se ganó un espacio en el equipo de campaña de Claudia Sheinbaum. Sin embargo, no duró mucho porque por problemas internos fue removida. A esto se suma, además, sus [intentos por convertir a su organización, Que siga la Democracia, en un partido político, algo que está prohibido por los estatutos de Morena](#).

[Resurge la tensión en San Lázaro y Dolores Padierna aparece como posible reemplazo de Gabriela Jiménez - La Política Online](#)